

«El premio es a toda la institución, para los que están y los que estuvieron»

El Grupo Covadonga recibe hoy, junto a EL COMERCIO, el galardón Gijón Ciudad Abierta que otorga la Cadena Ser

:: JOSÉ LUIS RUIZ

GIJÓN. El Real Grupo de Cultura Covadonga recibirá hoy, a la una de la tarde en el teatro Jovellanos, el Premio Gijón Ciudad Abierta que concede la Cadena Ser. «Estamos muy contentos porque se lo dan a la institución, que son todos los socios, trabajadores, las personas que están y los que estuvieron», aseguró emocionado Antonio Corripio, presidente del Grupo.

El galardón que cada año convoca la cadena Ser Gijón reconoce la labor de una persona o entidad en favor de la colectividad y en el ámbito del concejo. El jurado decidió que el Grupo Covadonga debía ser merecedor del premio al ser una entidad de referencia del deporte asturiano y la sociedad polideportiva más numerosa de España: Un club que cuenta con más de 80 años de historia y casi 40.000 socios.



María Jesús Seoane, Antonio Corripio, Mónica Outerial y Laureano Calvo. :: DANIEL MORA

El jurado hizo especial mención al programa de diversidad funcional puesto en marcha recientemente y que persigue la inclusión de personas con algún tipo de discapacidad en las actividades deportivas y sociales. Un galardón que les llega en un momento que califican como

«muy bueno, con estabilidad presupuestaria y social», y en el que están realizando una encuesta para concretar «cómo quiere el socio que sea el Grupo al cumplir los 100 años», explicó Corripio.

«Recibirlo con EL COMERCIO es como un segundo premio añadido.

Una entidad que lleva más de cien años explicando a todos los gijoneses la vida en nuestra ciudad y que hace referencia a nuestra historia», reconoció el presidente.

Este año, con motivo de las bodas de plata del galardón, el jurado decidió otorgar por primera vez un pre-

Los socios del Grupo tendrán ventajas en Liberbank

Por contratar cualquiera de sus productos recibirán 100 euros de regalo. Además, las condiciones de casi todos los productos de Liberbank serán ventajosas gracias al acuerdo firmado ayer entre el presidente del Real Grupo de Cultura Covadonga, Antonio Corripio y Mónica Outerial, directora territorial de Empresas Asturianas de Liberbank. El convenio afecta a los 39.045 socios del grupo, los 342 empleados y los familiares de primer grado de todos ellos. «Esta entidad representa valores que nos interesan mucho como el deporte o el trabajo en equipo. Y queremos estar un poco más cercanos a los socios y empleados», explicó Outerial. «Este es un paso más para estrechar la relación con la marca y con una casa que esperamos que siga con nosotros durante muchísimos años», deseó Antonio Corripio.

mi extraordinario al diario EL COMERCIO. «Decano de la prensa asturiana, periódico de referencia en la región y en cuyas páginas ha quedado reflejado el día a día de nuestra ciudad durante más de 140 años», explicó Pablo Palacios, director de Ser Gijón y Ser Avilés.

Camino del trabajo, atravesando Gijón de cabo a rabo, apenas hay opción de elegir una vía verde, sin coches, salvo estirando el itinerario con un largo desvío por El Muro; y ya se sabe que el tiempo, o su escasez más bien, es uno de los dos grandes males del siglo XXI. El otro es la contaminación y cada día que pasa, en vez de mejorar, el palpito creciente es que molesta más, invade más nuestras vidas sin mayor escapatoria que el pataleo o la mascarilla. Caminar por Gijón, por sus calles rebosantes de tubos de escape, se ha convertido en una desagradable experiencia olorosa, con la consiguiente afectación para la salud, y nadie, pese a estar en fechas pre-electorales, se arranca a comprometer sencillas medidas para combatir este mal. Peatonalizar el centro es la primera; cuando me-

GIJONADAS
ADRIÁN AUSÍN

TOMEN AIRE



nos desde Los Campos hasta El Carmen, algo de lo que sorprendentemente nadie habla, acaso por sí puede costar algún voto. Y peatonalizar arterias principales de cada barrio, la segunda; de forma que se conecte toda la ciudad, desde Viesques hasta El Cerillero y desde La Arena hasta El Llano, con paseos por donde los ciudadanos puedan caminar a gusto. La tercera, evidente, es arbitrar restricciones crecientes, y rotundas, al uso del coche en la ciudad.

En los últimos ocho años nadie ha hablado de peatonalizar Gijón,

más allá de dos pequeñas calles. Pero cuando uno mira cómo era y cómo es la Travesía del Convento tras una semipeatonalización expresó no alcanza a entender ni un uno por ciento el porqué del frenazo en seco de este proceso. ¿Qué otra prioridad puede tener un gobernante más que el confort y la salud de las personas, léase, el derecho a respirar aire comestible? Tras la enésima emisión molioliente de Arcelor el pasado 12 de marzo, el mupi de la avenida Príncipe de Asturias decía: 'Calidad del aire: muy buena'. ¡Hay



Circo del Mampodre.

que tenerlos bien puestos! Nos tratan como a cobayas y solo nos queda una opción llegado el fin de semana: huir, abandonar una ciudad que huele a tubo de escape por los cuatro costados y salir al campo, al monte, a la nieve. Cuanto más lejos de la 'boina naranja' mejor. Así, después de tres días seguidos al otro lado del alto de Tarna, uno empieza sentirse raro. El oxígeno es de verdad, tiene reminiscencias a hierba, a monte, a vaca, a río y es puro como el agua de fuentes y manantiales. Falta poco para que el mundo rural haga campaña en ciudades como Gijón para captar turistas: 'Relájese y respire', 'Tome aire el fin de semana', 'Oxígeno a palas'. Si andan listos, no tardaremos en el paraíso natural gijonés, esa gran mentira contaminada, en ver eslojanos ofertando, simplemente, respirar.

VIDENCIA UNIVERSAL
PA VOSTRO PERSONAL
806 517 318
Prestación del 100% de los servicios. Horario: 11h. 10h. 11h. 12h. 13h. 14h. 15h. 16h. 17h. 18h. 19h. 20h. 21h. 22h. 23h. 24h. 25h. 26h. 27h. 28h. 29h. 30h. 31h. 32h. 33h. 34h. 35h. 36h. 37h. 38h. 39h. 40h. 41h. 42h. 43h. 44h. 45h. 46h. 47h. 48h. 49h. 50h. 51h. 52h. 53h. 54h. 55h. 56h. 57h. 58h. 59h. 60h. 61h. 62h. 63h. 64h. 65h. 66h. 67h. 68h. 69h. 70h. 71h. 72h. 73h. 74h. 75h. 76h. 77h. 78h. 79h. 80h. 81h. 82h. 83h. 84h. 85h. 86h. 87h. 88h. 89h. 90h. 91h. 92h. 93h. 94h. 95h. 96h. 97h. 98h. 99h. 100h.

EL COMERCIO

Boccalino
PIZZERIA
RISTORANTE

C/ Rodríguez San Pedro, 25 C/ Capua, 14
T. 984 39 41 66 T. 984 83 01 94

LA BRACERIA
PARRILLA RESTAURANTE o portuguesa

COCINA TRADICIONAL PORTUGUESA
Bacalao al Cava
Bacalao Dorado
Bacalao a las Natas
Bacalao a la Brasa
Carnes Internacionales a la Brasa
Black Angus Americano
Chuletón Tomahawk holandés
Entrecot de Vaca Gallega

Ctra. Vizcaina, 17. Gijón · braceria.gijon@gmail.com TEL. 984 195 609